

Universitätsklinikum Essen | JAV | 45147 Essen

Frau Irene Maier
Pflegedirektion
-im Hause-

**Jugend- und
Auszubildendenvertretung**

17. Juni 2015

Einstellung der KPA-Ausbildung - Offener Brief

Tobias Süß
Raum 01.27

Sehr geehrte Frau Maier,

Tel. +49 (0) 201 723 20 05
Fax +49 (0) 201 723 56 21
Tobias.suess@uk-essen.de

die Jugend- und Auszubildendenvertretung bedauert zutiefst Ihre Entscheidung, in Zukunft keine weiteren Krankenpflegeassistenten auszubilden.

Bisher war dies eine große Chance für Bewerber, deren Qualifikation für die dreijährige Gesundheits- und Krankenpflegeausbildung nicht ausreicht. Auch die Auszubildenden, die mit der dreijährigen Ausbildung zunächst überfordert wären, stehen nun ohne Alternative da. In der Vergangenheit hat sich gezeigt, dass dieser Ausbildungsgang für die erfolgreichen Absolventen ein Sprungbrett in die dreijährige Gesundheits- und Krankenpflegeausbildung sein kann, und damit der Sprung in ein langfristiges und sicheres Beschäftigungsverhältnis.

Jugend- und
Auszubildendenvertretung

Universitätsklinikum Essen
Hufelandstraße 55
45147 Essen

Nachdem wir Anfang des Jahres erfahren haben, dass der Ausbildungsgang zum Anlagenmechaniker für Sanitär, Heizung und Klima eingestellt wurde, soll nun auch die Ausbildung zur Krankenpflegeassistenz nicht mehr fortgeführt werden.

Tel. +49 (0) 201 723 20 05
Fax +49 (0) 201 723 56 21
jav@uk-essen.de
www.uk-essen.de/jav

Das Universitätsklinikum Essen trägt als einer der größten öffentlichen Arbeitgeber und Ausbildungsbetriebe in der Region eine gesellschaftliche Verantwortung, unter anderem für die Zukunft junger Menschen. Deshalb ist es auch nicht hinnehmbar, dass sich dieser gefährliche Trend weiter fortsetzt.

Wir fordern Sie auf, dass diese Ausbildungsplätze am Klinikum erhalten bleiben.

Mit freundlichen Grüßen,

Tobias Süß, im Namen der
Jugend- und Auszubildendenvertretung